

Une place Jean-Poulain

Originaire de Bonny-sur-Loire, Jean Poulain (1940-2013), qui fût pendant trente et un ans maire de Briare tout en assumant des fonctions importantes dans l'assemblée départementale, vient de voir une place aménagée à son nom en centre-bourg.

■ Il y a quelques années, le conseil municipal a fait le choix d'acquérir un terrain en friche, situé au 55, Grande-Rue, à quelques encablures de l'église Saint-Aignan. Idéalement placé, face au bord de la Cheuille et à quelques dizaines de mètres de la place Beaupin-Lagier, le site est progressivement devenu un lieu de passage et de transition dans la cité bonnychonne.

En présence de nombreux élus des communes environnantes, mais également du sénateur, Jean-Pierre Sueur et du député Claude de Ganay, le maire et conseiller départemental Michel Lechaue rappelait le contexte de la cérémonie qui s'est tenue samedi dernier devant une centaine de personnes : « Ce projet, d'un coût de 150.157 €, était inscrit au titre des aménagements Cœur de village, issu du contrat de solidarité territorial mis en place par le Pays Giennois, permettant de bénéficier d'une subvention régionale de 41.600 €.

Nous avons également bénéficié d'une subvention départementale de 16.991 €, compte tenu des aménagements sécuritaires. La création de cette place est pour notre commune l'occasion de rendre hommage à quelqu'un qui a beaucoup donné à la collectivité, Jean Poulain.



La plaque Jean-Poulain a été inaugurée samedi dernier, en présence de nombreux élus.

Lors de la séance du conseil municipal du 28 septembre 2017, les élus ont souhaité que ce lieu porte son nom ». Devant sa veuve Gyslaine, et son fils Marc, les élus ont, à l'unanimité, souligné son attachement au territoire et son efficacité politique au service de ses concitoyens.

Un enfant du Pays

Né le 1^{er} janvier 1940, Jean Poulain était un enfant, de Bonny-sur-Loire, où son père tenait un commerce. Élève de l'Éco-

le normale d'Orléans, il devient professeur de lettres et enseigne, notamment au collège de Briare. Son engagement dans la vie publique commence en 1977 quand il devient maire de la cité du pont-canal.

Deux ans plus tard, il est élu conseiller général puis vice-président du Département, fonction qu'il conservera jusqu'en 2011. Dépeint comme un érudit toujours curieux d'apprendre, passionné d'histoire et de culture, Jean

Poulain restera dans les esprits comme le maire qui donna un nouveau visage à la ville de Briare. On lui doit ainsi la remise en état du canal Henri-IV, le développement du port de plaisance, la construction du gymnase, du dojo, des courts de tennis, du centre aquatique, la rénovation et l'agrandissement du centre socioculturel. Une liste qui est loin d'être exhaustive et qui lui valut de recevoir le titre de chevalier de la Légion d'honneur.



Le ruban républicain a été coupé par la veuve de Jean-Poulain, Gyslaine, (au centre entre Michel Lechaue et Jean-Pierre Sueur).